

# **Bhabinkamtibmas Desa Cicareuh Polsek Cikidang Polres Sukabumi Laksanakan DDS Wujudkan Kamtibmas Kondusif**

**Sukabumi - [SUKABUMI.WARTAWAN.ORG](http://SUKABUMI.WARTAWAN.ORG)**

Nov 13, 2025 - 10:40



*Bhabinkamtibmas Desa Cicareuh Polsek Cikidang Polres Sukabumi Laksanakan DDS Wujudkan Kamtibmas Kondusif*

Dalam rangka mempererat hubungan kemitraan antara Polri dan masyarakat serta menjaga situasi keamanan dan ketertiban di wilayahnya, **Bhabinkamtibmas Desa Cicareuh Polsek Cikidang, Bripta A. Rohmin**, melaksanakan kegiatan **Door To Door System (DDS)** di wilayah Desa Cicareuh, Kecamatan Cikidang, Kabupaten Sukabumi, pada Rabu (12/11/2025) pukul 10.30 WIB.

Kegiatan ini dilakukan sebagai bentuk silaturahmi dan pendekatan humanis kepada warga desa binaan. Dalam kesempatan tersebut, Bripta A. Rohmin memberikan sejumlah **imbauan Kamtibmas** yang berkaitan dengan keamanan lingkungan, keselamatan berkendara, dan ketahanan sosial masyarakat.

Adapun beberapa imbauan yang disampaikan di antaranya agar para orang tua **mengawasi anak-anaknya untuk tidak keluar rumah melewati pukul 22.00 WIB**, serta mengingatkan warga agar **tertib berlalu lintas** dengan membawa kelengkapan kendaraan seperti SIM, STNK, dan menggunakan helm standar, serta tidak memakai **knalpot brong** yang mengganggu ketertiban umum.

Selain itu, warga juga diingatkan untuk **tidak mudah percaya pada berita bohong (hoaks)**, dan diminta mendukung **program pemerintah di bidang ketahanan pangan** dengan menanam tanaman bergizi di pekarangan rumah.

Bhabinkamtibmas turut mengajak masyarakat untuk **aktif memberikan informasi kepada pihak kepolisian**, terutama terkait potensi gangguan Kamtibmas seperti perjudian dan peredaran obat-obatan terlarang, serta menghidupkan kembali **ronda malam melalui kegiatan Satkamling** demi menjaga keamanan lingkungan.

Kapolsek Cikidang **AKP Hotben Sianturi, S.H.**, menyampaikan apresiasi terhadap kegiatan tersebut.

“DDS merupakan sarana efektif bagi Bhabinkamtibmas untuk memperkuat komunikasi dan sinergi dengan masyarakat. Dengan pendekatan ini, kami berharap warga semakin peduli terhadap keamanan lingkungannya serta berperan aktif dalam menjaga Kamtibmas,” ujar Kapolsek.

Selama kegiatan berlangsung, situasi di wilayah Desa Cicareuh terpantau **aman, tertib, dan kondusif**. Polsek Cikidang akan terus mendorong kegiatan serupa sebagai bentuk nyata pelayanan Polri kepada masyarakat di wilayah hukum Polres Sukabumi.